
 
 - Al Sindaco del Comune di Capurso 

       De Natale Giuseppe 
     - Al Presidente del Consiglio Comunale 
       Capobianco Carmela 
 

Interrogazione a risposta orale nel C.C. 
 

Oggetto: Perso finanziamento della Regione Puglia a favore dei Comuni non 
superiori ai 15mila abitanti per progetti di recupero e restauro dei teatri e dei 
cinema di proprietà comunale di 3.000.000 di euro. 

 
Lo scrivente consigliere comunale di opposizione Gioacchino Carella,  

visto 
l’indirizzo politico approvato all’unanimità dal Consiglio Regionale in favore dei 
Comuni non superiori ai 15mila abitanti, per progetti di recupero e restauro 
dei teatri e dei cinema di proprietà comunale, finalizzati a diffondere cultura e 
aggregazione sul territorio.  

Chiede 
di conoscere quali atti e provvedimenti questa Amministrazione in carica da 
aprile 2005, ha preso e/o intende prendere sull’acquisto dell’ex Cinema ENAL, 
di conoscere la volontà della maggioranza di governo sul recupero 
dell’immobile – se è informata dell’opportunità ormai persa del finanziamento 
nella misura dell’80% a carico della Regione Puglia dell’intero importo.  Infine 
chiede di sapere la volontà dell’Amministrazione sull’affidamento alle 
associazioni locali per diffondere la cultura del territorio capursese e 
sull’utilizzo dello stesso contenitore come momento di aggregazione sociale, o 
se invece vuole trasformare in fast food, sala bingo o in discotecha tale 
struttura. 
 
Capurso 09/12/2005 
Gioacchino Carella 
Capogruppo della Lista “Progetto per la Città“  

  


